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– Широкий формат конференции 
вызван целым рядом причин. Глав-
ная из них – нужно задать новый 
ритм жизни на местах, сформули-
ровать ясные задачи на ближайшую 
перспективу. Они должны быть 
понятны людям, иметь четкие ко-
нечные результаты и, безусловно, 
соответствовать общей стратегии 
«Единой России», то есть в полной 
мере способствовать стремлению 
людей к достойной жизни.

Основные условия для этой 
большой, многосторонней работы 
есть. В экономическом плане об-
ласть находится на подъеме прак-
тически по всем отраслям. С нача-
ла года рост производства составил 
8 %, и эта динамика закрепляется.

Принципиальная перемена на-
метилась в отношении инвестиций.  
В Челябинской области реализуют-
ся крупные проекты в металлургии, 
машиностроении, сельском хозяй-
стве. Это хорошо. Но это совсем не 
повод пренебрегать малыми инве-
стициями. В поездках по области я 
побывал на многих небольших предприятиях. Они работают эффективно 
и являются серьезными плательщиками в местный бюджет.

Прошлой осенью на Областном съезде муниципалитетов мы говорили 
об этом. На местах не должно быть бесхозных объектов, заинтересо-
ванные инвесторы не должны иметь проблем с земельными участками, 
инфраструктурой, подключением. Муниципальным властям нужно уве-
реннее чувствовать себя в частно-государственном партнерстве. Есть не-
мало людей, которые умеют работать и зарабатывать, готовы вкладывать 
средства. Им не надо мешать.

Я уже говорил, что плохое отношение к предпринимателям является 
«дурным тоном». И я не принимаю другую позицию: когда на местах не 
спешат участвовать в крупных федеральных программах. Это вредный 
и неконструктивный подход.

Область уже несколько лет участвует в программах по развитию ЖКХ, 
ремонту многоэтажных домов, расселению ветхого жилья. Сейчас к этому 
добавились программы по энергосбережению, утилизации отходов, водо-
снабжению. Такая работа будет продолжаться, в том числе с увеличением 
частных инвестиций в эти сферы.

В своем послании Законодательному Собранию я выразил уверенность, 
что наша область должна стать и станет местом, где удобно и комфортно 
жить, работать, рожать и воспитывать детей.

(Окончание на 4-й стр.)

Южный Урал: 
обновление и рост

Михаил Юревич,  
член Генерального совета 
партии «Единая Россия», 
губернатор Челябинской 

области

С отчетом о работе Региональ-
ного отделения за прошедший 
четырехлетний период выступил 
бессменный лидер южноуральских 
единороссов, секретарь Регио-
нального политсовета, председа-
тель Законодательного Собрания 
Челябинской области Владимир 
Мякуш:

– Главный индикатор успеха для 
нашей партии – это не проценты, 
голоса или мандаты. Главное для  
нас – это интересы наших избирате-
лей, реальные изменения к лучшему 
в их жизни, мир в их семьях, улыбки 
на лицах их детей. Все остальное –  
это лишь средства, которые помога-
ют нам идти к этой цели.

В своем выступлении перед 
участниками конференции член 
Генерального совета партии «Еди-
ная Россия», губернатор Михаил 
Юревич особо подчеркнул, что 
Челябинская область обладает вы-
сочайшим экономическим потен-
циалом, точками роста и социаль-
ной стабильностью. Все это необ-
ходимо закрепить для дальнейшего 
развития Южного Урала, и важная 
роль в этом процессе отводится 
партии «Единая Россия»:

«Область капитального ремонта»
В Челябинске состоялась XIX Отчетно-выборная 
конференция Регионального отделения партии  
«Единая Россия». 
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Для стоящих на учете в отделении днев-
ного пребывания ребятишек из малообес-
печенных и многодетных семей сотруд-
ники центра приготовили замечательное 
представление. Настоящий восторг у 
детей вызвали персонажи известных и 
любимых сказок – забавная старуха Ша-
покляк с неизменной крысой Лариской и 
обаятельный Водяной. Самодеятельная 
актриса Нина Ивановна Корчакова смог-
ла так увлечь ребят ярким выступлением, 
что даже самые стеснительные с удоволь-
ствием принимали участие в конкурсах и 
розыгрышах.

Нина Ивановна уже несколько лет об-
служивается в отделении дневного пребы-
вания КЦСОН. До выхода на пенсию она 
работала воспитателем детского сада –  
и теперь, желая реализовать творческие 
способности на благо маленьких подопеч-
ных, сама предложила Комплексному цен-
тру помощь в организации детских празд-
ников. Ребятишки и, конечно, руководство 
учреждения этому только рады – такими 
талантами здесь дорожат. Нина Иванов-
на сама шьет великолепные костюмы и 
вместе с культорганизатором Эльвирой 
Сафиуловной Афатницкой придумывает 
интересные праздничные программы.

Вообще, за время моего знакомства с 
Центром социального обслуживания я 
не перестаю удивляться, как интересно, 
творчески, с любовью подходят сотрудни-
ки к своей работе. Восхищает и вызывает 
уважение их энтузиазм, неравнодушие, 
искреннее желание помочь социально не-
защищенным людям, сделать их жизнь 
радостнее.

Директор КЦСОН Наталья Викторовна 
Мачикина:

– Я работаю здесь чуть больше года. 
И могу признаться, что мне очень по-
везло с коллективом. Сотрудники центра 

по-настоящему преданны своему делу, 
любят свою работу, умеют найти подход 
к каждому человеку. У нас обслуживает-
ся непростой контингент – это пожилые 
люди, малообеспеченные и многодетные 
семьи, у них в жизни немало трудностей и 
проблем. Поэтому так важно, чтобы соци-
альный работник обладал терпением, че-
ловеческим состраданием. Именно такие 
люди работают в нашем центре... 

Особым вниманием и заботой, считает 
Наталья Викторовна, окружены малень-
кие жители Центрального района. Сейчас 
в центре отдыхают 30 ребятишек из груп-
пы социального риска. С утра до вечера 
они находятся под присмотром воспита-

«Маршруты  
добра» 

1 июня, в День защиты детей, админи-
страцией Центрального района Челябин-
ска совместно с первичным отделением 
партии «Единая Россия» «Алое» органи-
зована и проведена акция «Маршруты до-
бра». Собраны подарки и предметы лич-
ной гигиены для малюток дома ребенка 
№ 1, отделения новорожденных городской 
клинической больницы № 1.

Не забыты и дети, воспитывающиеся в 
малообеспеченных семьях и находящиеся 
в социально опасном положении. Пред-
ставители администрации посетили эти 
семьи и вручили малышам подарки.

Родители и опекуны этих детей побла-
годарили администрацию района и спон-
соров, предоставивших подарки: магазин 
«Золотое яблоко», Областной аптечный 
склад, аптеку «Гран», депутата Челябин-
ской городской Думы А.В. Шмидта, Клуб 
«UAZ Patriot URAL», ОАО «Газпром-
банк», Женсовет Центрального района 
Челябинска, группу предприятий «Ком-
паньон».

«Маршруты добра» 1 июня не заканчи-
ваются – акция будет продолжена. Дети из 
семей особых категорий, нуждающиеся в 
заботе государства, находятся под посто-
янным патронатом органов власти.

теннисный стол 
для детей

Во дворе домов 47, 49 и 49а по улице 
Сони Кривой в День защиты детей со-
стоялся Праздник двора, организованный 
депутатом Законодательного Собрания 
Челябинской области, секретарем полит-
совета Центрального МО партии «Единая 
Россия», ректором Южно-Уральского го-
сударственного университета Алексан-
дром Леонидовичем Шестаковым.

Помощник Александра Леонидови-
ча Шестакова, руководитель исполкома 
Центрального МО партии «Единая Рос-
сия» Юрий Федорович Мешков поздра-
вил детей и жителей двора с праздником. 
«Доброй традицией депутата Шестакова 
является направлять большую часть фи-
нансовых средств, выделяемых депутату 
на обеспечение деятельности, на нужды 
детей: на создание комфортных условий 
во дворах, детских садах и школах», – рас-
сказал Юрий Федорович.

Ребята получили от депутата ценный 
подарок: совместно с первичным отде-
лением «Строительное» партии «Единая 
Россия» (секретарь И.А. Исайчук) во 
дворе был установлен теннисный стол, а 
староста двора, ученик школы № 67 семи-
классник Дима, получил ракетки, сетку и 
шарики для настольного тенниса. 

Концерт, организованный депутатом, 
привлек жителей микрорайона всех воз-
растов: от малышей и их родителей до 
старшеклассников и пенсионеров. Для 
благодарных зрителей устроили дискоте-
ку и конкурсы с вручением призов самым 
лучшим участникам. А лица детей в этот 
дождливый день светились от счастья.

Елена БУРАКОВА

сеМья, на старт!
Спортивные соревнования Централь-

ного района Челябинска «Папа, мама, я –  
спортивная семья!» состоялись на терри-
тории легкоатлетического комплекса име-
ни Елены Елесиной. Семьи участвовали в 
спринтерском легкоатлетическом забеге и 
шуточных эстафетах. 

I место заняла семья Махновых, II ме-
сто – семья Корякиных, III место – семья 
Федоровых.

Все участники получили спортивные 
призы и грамоты от районной админи-
страции.

Пусть всегда  
будет солнце!
Смехом, радостью, весельем открылся в начале июня детский 
оздоровительный заезд в Комплексном центре социального 
обслуживания населения по Центральному району Челябинска. 

телей и педагогов. Дети обеспечены трех-
разовым полноценным питанием, в меню 
обязательно включены свежие овощи и 
фрукты. Во время заезда работают круж-
ки прикладного творчества, организуют-
ся спортивные и досуговые мероприятия, 
ребята ходят в кино, посещают аттрак-
ционы в парке отдыха – одним словом, 
разнообразно и весело проводят летние 
каникулы. 

В июне социальные работники отме-
чают свой профессиональный праздник. 
Пользуясь случаем, поздравляем руковод-
ство и всех сотрудников центра, желаем 
здоровья, благополучия, радости и тепло-
го солнечного лета!

«Звонкое лето» – так названа межведом-
ственная летняя оздоровительная програм-
ма Центрального района. В период летней 
кампании педагоги района организуют 
досуг 785 детей в оздоровительных лаге-
рях на базе образовательных учреждений,  
720 школьников займутся общественно по-
лезным трудом по благоустройству и озеле-
нению пришкольной территории, 1107 под-
ростков объединятся в профильные отряды 
по интересам: туристско-географический 
и спортивный – в МОУ «Гимназия № 1», 
художественно-эстетический «Вдохнове-
ние» – в МОУ «Гимназия № 102», спортив-
ные отряды будут работать в МОУ СОШ 
№№ 40, 67, 138, 147ф, 153, познавательно-
интеллектуальные отряды сформированы в 
МОУ СОШ №№ 30ф, 63, 153.

Доброта и милосердие, желание помочь 
людям старшего поколения объединят 
подростков ОУ №№ 147, 8, 148 в отряды 
главы администрации Челябинска и главы 
Центрального района «Добрые сердца».

Забота о Челябинске, желание сделать 
его чище и уютнее привлечет ребят в от-
ряды «Город» ОУ №№ 147, 30ф, 148, 67, 
8, 153, Дворца пионеров и школьников 
имени Н.К. Крупской.

В районе стартует межведомственная 
операция «Подросток». Особое внимание 
будет уделено организации отдыха и за-
нятости подростков, находящихся в труд-
ной жизненной ситуации, состоящих на 
учете в органах внутренних дел и педаго-
гическом учете в школах. Эти дети будут 
привлечены к трудовой деятельности при 
поддержке молодежной биржи труда и 
службы занятости населения, им предо-
ставят путевки на оздоровление через 
управление социальной защиты населения 
Центрального района.

«Звонкое лето» ждет младших школьни-
ков в загородных оздоровительных лагерях 
«Лазурный» и «Березка». Самые активные 
и инициативные интересно и с пользой 
проведут время в августе в загородном 
оздоровительном лагере «Радуга», а самые 
спортивные, музыкальные и задорные со-
берутся 15 июля в загородном лагере име-
ни Зои Космодемьянской в профильную 
смену детских творческих коллективов.

Впереди у школьников незабываемое 
лето, а у наставников – летний экзамен на 
готовность учреждений к приему детей, 
на качественную организацию детского 
отдыха. Пожелаем им удачи!

В период летних каникул жизнь школьников Центрального района 
Челябинска насыщена разнообразными мероприятиями.

С наступлением летних каникул у 
депутатов-единороссов работы только 
прибавилось. Погода в первые летние дни 
не радовала, но благодаря усилиям Алек-
сандра Леонидовича Шестакова и Андрея 
Владимировича Шмидта это не испортило 
любимый праздник маленьким челябин-
цам: в День защиты детей они получили 
подарки и приняли участие в массовых 
мероприятиях. 

В поселках Шершни, Мелькомбинат, 
микрорайоне Тополиная аллея и КТОСе 
«Южный» при поддержке Центрального 
МО партии «Единая Россия», секретаря 
политсовета А.Л. Шестакова и его заме-
стителя А.В. Шмидта прошли веселые 
праздники с конкурсами, розыгрышами 
и призами. 

По словам председателя КТОСа имени 
Героев России Ларисы Ивановны Каргопо-
ловой, депутаты всегда принимают актив-
ное участие в организации мероприятий в 
микрорайоне Тополиная аллея. 

Депутаты-единороссы одновременно 
помогли организовать в Южно-Уральском 
государственном университете праздник 
«Пусть всегда будет солнце! Пусть всегда 
буду я!», посвященный Международному 
дню защиты детей, в котором приняли 
участие дети преподавателей и сотрудни-
ков вуза.

Полосу подготовила  
Оксана ХУДЯКОВА

ура! Каникулы!ура! Каникулы!

«Звонкое лето – 2011»«Звонкое лето – 2011»
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Двор – в подарок 
к юбилею

3

Символично и радостно,  
что в юбилейный  
для Центрального района 
год, который совпадает 
с 275-летием Челябинска, 
здесь реализуются 
интересные и масштабные 
проекты, связанные  
с благоустройством.

Один из них – по улице Энгель-
са, 28 – задумывался еще два года 
назад. Благодаря настойчивости и 
целеустремленности старшего по 
дому Константина Анатольевича 
Рыльникова, а также содействию 
районной администрации, под-
держке Центрального местного 
отделения партии «Единая Рос-
сия», депутатов и спонсоров идея 
неравнодушного пенсионера во-
плотилась в жизнь: уже через пару 
месяцев местные жители не узнают 
своего двора.

Проект по благоустройству 
придомовой территории поддер-
жали и взяли под свой контроль 
депутаты-единороссы Александр 
Леонидович Шестаков и Андрей 
Владимирович Шмидт, к которым 
К.А. Рыльников когда-то обратился 
с просьбой оказать помощь в бла-
гоустройстве двора; они же вы-
делили необходимые финансовые 
средства для строительства. По 
разработанной К.А. Рыльниковым 
схеме студенты архитектурного 
факультета ЮУрГУ сделали эскиз 
проекта; впоследствии проект был 
доработан, и сейчас обретает зри-
мое воплощение. К слову сказать, 

ЖКХ:  
новые правила
Правительство РФ установило новые правила 
предоставления и оплаты услуг ЖКХ для жителей 
многоквартирных домов. Соответствующее 
постановление отделяет общедомовые услуги  
от индивидуальных, запрещает управляющим 
компаниям выставлять дополнительные счета 
 по итогам года и существенно ужесточает наказания 
для должников.

Постановление от 6 мая 2011 года № 354 «О предоставлении 
коммунальных услуг собственникам и пользователям помещений в 
многоквартирных домах и жилых домов» опубликовала «Российская 
газета».

Нововведения не обещают россиянам легкой жизни. Теперь в 
коммунальных платежах нужно будет разбираться более скрупулез-
но. Новые правила вступают в силу через пять месяцев – 1 ноября 
2011 года.

Общее и ЧаСтнОе
«Во-первых, вместо одного платежа за одну услугу по новым 

правилам будет отдельно рассчитываться плата за индивидуальное 
потребление и отдельно – за общедомовые нужды», – пишет РГ.

Все действующие нормативы будут поделены на индивидуаль-
ные и общие. Для этого вначале Минрегионразвития и Федеральная 
служба по тарифам перепишут правила определения нормативов, а 
потом регионы должны будут утвердить изменения на своем уровне. 
Все процедуры должны быть завершены к 1 ноября текущего года.

Жильцы будут оплачивать коммунальные услуги по нормативам 
только в том случае, если у них нет счетчиков. В случае, когда счет-
чики имеются, гражданам придется платить по их показаниям, при-
чем и по общедомовым, и по индивидуальным.

По словам эксперта фонда «Институт экономики города» Дмитрия 
Гордеева, такая схема оплаты может привести к постоянным пере-
расчетам. Если кто-то сообщит показания своего счетчика неточ-
но, то разница между тем, что «накрутил» общедомовой счетчик, и 
суммой того, что сообщили жители, будет постоянно варьироваться. 
При этом заниженные показатели индивидуальных счетчиков одного 
жильца придется оплачивать всем его соседям.

Кроме того, Гордеев считает, что новая система, как и ранее су-
ществовавшая, не мотивирует управляющие компании к экономии. 
Если бы общедомовые расходы на коммунальные платежи (электри-
чество и отопление в подъездах, например) правительство отнесло 
к статье «Содержание дома и текущий ремонт», у управляющих 
компаний появился бы мощный экономический стимул сделать все, 
чтобы их снизить. «Оплата по этой статье идет непосредственно 
УК. Они бы следили за тем, чтобы свет на лестничных клетках без 
нужды не горел, чтобы подъезд был утеплен, ведь сэкономленные на 
этом деньги стали бы их прямой прибылью. Но, к сожалению, по но-
вым правилам у управляющих нет никаких стимулов экономить», –  
поясняет эксперт.

бОРьба С дОлЖниКами
Тем же, кто склонен не особо аккуратно оплачивать коммунальные 

услуги, новые правила не сулят ничего хорошего. Документ ужесто-
чает правила отключения воды и прочих ресурсов (за исключением 
жизнеобеспечивающих).

«Как только долг по оплате какой-либо услуги (например, света 
или воды) превысит сумму трех месячных платежей, рассчитан-
ных исходя из норматива потребления, неплательщику отправляют 
письменное предупреждение. Если долг не погашается в течение 
30 дней, должнику отключают освещение и перекрывают кран», – 
пишет РГ.

Чем больше людей живет в задолжавшей квартире, тем быстрее 
ее могут отключить от снабжения. Причина заключается в том, что 
месячный платеж такой квартиры больше, а нормативная сумма – 
величина, рассчитанная на одного человека. Например, семья из трех 
человек может «выбрать» допустимый лимит всего за месяц.

ПеРеРаСЧета не будет
Новые правила отменяют принцип, который позволял поставщи-

кам тепла проводить в конце года корректировку в зависимости от 
того, насколько холодным или теплым был сезон.

«При существующей системе процветали злоупотребления, – по-
ясняет Дмитрий Гордеев. – Если текущий год был заметно холоднее 
предыдущего, потребителям выставлялись дополнительные тре-
бования по оплате. Но если зима была теплой и поставщики явно 
экономили на энергоносителях, в конце года переплаченных денег 
потребителям никто не возвращал».

Теперь распределять платежи за тепло равномерно по месяцам 
управляющие компании не могут. Вводится оплата по факту. Нет ото-
пления – нет и оплаты. Однако во время отопительного сезона платежи 
возрастут. Малообеспеченным слоям населения придется готовиться к 
этому заранее – откладывать летом деньги на оплату тепла зимой.

В правительстве уверены, что оплата «по факту» сделает управ-
ляющие компании и ТСЖ более ответственными, заставит их сни-
мать показания со счетчиков ежемесячно. При этом вся бухгалтерия 
должна соответствовать «текущему моменту».

Те же, кто уезжает из дому на длительное время, по новой схеме 
будут иметь возможность не платить за воду. Нормативы за тепло 
и общедомовые нужды пересчету не подлежат. Чтобы заплатить 
меньше хотя бы за воду, жилец должен предоставить документы, 
подтверждающие его отсутствие. Билетов будет недостаточно. Необ-
ходимы бумаги, скрепленные печатью. Например, командировочное 
удостоверение.

антон КОРаблеВ 
http://gidepark.ru/

С 1 июня цены на проезд в ав-
тобусах садоводческих маршрутов 
снижены до уровня прошлогодних. 
Теперь о дорогих билетах можно 
рассказывать только в прошедшем 
времени. «С первого мая билеты 
стали очень дорогими. Мы тут по-
считали, получилось подорожание 
на семьдесят шесть процентов, – 
говорит Нина Борисова.

С начала мая активисты Союза 
садоводов начали искать пути ре-
шения проблемы. Обращение в 
партию «Единая Россия» иниции-
ровала председатель Союза садо-
водов России в Челябинской об-
ласти Любовь Кондакова. На про-
тяжении всего месяца «борьбы» с 
ценами на билеты она участвовала 
в сборе подписей под обращением 
в партию, вела переговоры с ру-
ководством Регионального полит-
совета и Регионального исполкома 
«Единой России» и просто не мог-
ла не сказать слова благодарности 
единороссам. «Мы обращались во 

руководит строительными рабо-
тами тоже представитель «Еди-
ной России» – член политсовета 
Центрального местного отделе-
ния партии «Единая Россия» Илья 
Андреевич Исайчук, директор  
ООО «Строй-Сити». Активное 
участие в реализации проекта 
принимает депутат Челябинской 
городской Думы, руководитель 
исполнительного комитета Челя-
бинского регионального отделения 
партии «Единая Россия» Алек-
сандр Александрович Мотовилов. 
Большую работу ведет ООО ЖРЭУ 
№ 3 (УК «Ремжилзаказчик») под 
руководством Игоря Валерьевича 
Комзикова.

В ближайшее время на помощь 
строителям придет студенческий 
строительный отряд, в который 
войдут студенты кафедры промыш-

ленного и гражданского строитель-
ства ЮУрГУ. У молодых специали-
стов будет возможность применить 
полученные знания на практике и 
внести свой вклад в общее дело.

К концу лета двор должен кар-
динально преобразиться: здесь 
появятся спортивная волейбольная 
площадка, небольшое футбольное 
поле, теннисные столы, детский го-
родок с малыми архитектурными 
формами, спортивными сооруже-
ниями, качелями, зона отдыха для 
пенсионеров с лавочками, бесед-
ками, цветниками, оборудованная 
автопарковка.

Этот проект – пример того, как 
мечта может стать реальностью 
при активной позиции неравно-
душных жителей и грамотном под-
ходе к решению задачи.

Оксана ХудЯКОВа

многие инстанции, но ответов так 
и не получили, – рассказала Лю-
бовь Кондакова. – Тогда мы обра-
тились к Александру Мотовилову, 
руководителю Регионального ис-
полкома «Единой России». Снача-
ла он собрал пресс-конференцию, 
пригласил журналистов и около 
тридцати представителей садово-
дов. Потом мы собрали подписи 
садоводов».

Теперь, говорит Любовь Яков-
левна, ей звонят из Союза са-
доводов России и благодарят за 
проделанную работу. А садоводы 
спешат сказать «спасибо» «Единой 
России».

Чтобы убедиться в снижении 
цены билетов и пообщаться с са-
доводами, секретарь региональ-
ного политсовета «Единой Рос-
сии» Владимир Мякуш приехал 
на конечную остановку автобуса 
112-го маршрута. «Партия «Еди-
ная Россия» реагирует на болевые 
точки, которые возникают в обла-

сти. На этот раз к нам обратились 
садоводы, – говорит Владимир 
Мякуш. – И, несмотря на то, что 
из городского бюджета выпадают 
доходы, мы договорились и с гу-
бернатором Челябинской области 
Михаилом Юревичем, и с главой 
администрации Челябинска Сер-
геем Давыдовым о снижении цен 
на проезд в садовых автобусах». 
Владимир Мякуш также отметил, 
что Челябинскому региональному 
отделению Союза садоводов Рос-
сии сегодня сделано предложение 
вступить в региональное отделение 
Общероссийского народного фрон-
та, чтобы совместными усилиями и 
дальше решать проблемы, волную-
щие жителей области.

Самое главное, уверяют в Челя-
бинском региональном отделении 
«Единой России», что люди не 
просто жалуются на трудности, а 
участвуют в решении вопроса на-
равне с партией. «Мы, конечно, 
помогли, но основной движущей 
силой стали сами садоводы, – кон-
статирует руководитель Региональ-
ного исполкома «Единой России» 
Александр Мотовилов. – Прошел 
всего месяц, и цены снижены.  
Я считаю – хороший результат». 
Руководство Регионального полит-
совета не скрывает, что прибыло на 
остановку, чтобы лично убедиться 
в том, что цены на билеты сниже-
ны, и выяснить у садоводов, какие 
еще остались вопросы.

Точно по графику на остановку 
подъехал автобус 112-го маршру-
та. Пока садоводы усаживались, 
секретарь регионального политсо-
вета «Единой России» решил выяс-
нить у водителя, сколько же стоит 
проезд. Пообщавшись с шофером, 
Владимир Мякуш пожелал дачни-
кам хорошей погоды и отличного 
урожая.

Двор – в подарок 
к юбилею

Цены снижены. Проверено
Руководство Регионального политсовета лично убедилось  
в том, что проезд для садоводов в Челябинске подешевел.
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(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Для этого нужно отладить инфраструктуру повсед-

невной жизни, которой требуется восстановление и об-
новление, особенно после недавнего кризиса. Нужен ка-
питальный ремонт всего, что нас окружает: экономики, 
коммунального хозяйства, социальной сферы – букваль-
но всего. Так что Челябинская область в прямом смысле 
объявляется «областью капитального ремонта»!

Понимаю: как любой ремонт, это может быть со-
пряжено с временными неудобствами. Но еще хуже 

пускать ситуацию на самотек и ждать, что проблемы 
исчезнут сами собой. Не исчезнут! Поэтому будем об-
новлять наши города и наши поселения в соответствии 
с требованиями времени.

В текущем году выделяется свыше 7 миллиар-
дов рублей на завершение объектов дорожного 
строительства. Будет построено и отремонтировано  
120 километров автодорог и 7 мостов. Одна развязка 
по улице Братьев Кашириных в Челябинске протянет-
ся на 5 километров и обеспечит проезд 6 тысяч машин 

«Это были достаточно сложные годы – период очень 
насыщенный и плодотворный, в деятельности как Ре-
гионального отделения «Единой России», так и всей 
Челябинской области. Мы вместе пережили бурный 
экономический рост, столкнулись с последствиями 
мирового экономического кризиса, и теперь встаем с 
колен», – рассказал Александр Мотовилов.

По его мнению, партии удалось объединить усилия 
всего общества, чтобы добиться главного – благопо-
лучия граждан.

«Модернизация социальной и экономической сфер 
региона, повышение качества жизни населения Челя-
бинской области с помощью партийных проектов, за-
конодательных инициатив – вот основные направления 
работы Регионального отделения партии «Единая Рос-
сия». Замечу, что наши партийные проекты стали универ-
сальным инструментом, который выявляет и устраняет 

Южный Урал:  
обновление и рост

в час. Мост через реку Миасс свяжет улицы Красную 
и Каслинскую, дав нам дорогу-дублер Свердловского 
проспекта. Дорожные субсидии другим муниципаль-
ным образованиям составят 2 миллиарда 300 миллио-
нов рублей. Это достаточные средства, чтобы люди 
увидели конкретные результаты.

На пять лет рассчитана программа по благоустрой-
ству дворов. Это ремонт внутридворовых проездов, 
тротуаров, детских площадок. У нас не должно быть 
неосвещенных улиц – не в прошлом веке живем. 
На эти цели будет выделено свыше 3 миллиардов  
500 миллионов рублей. Деньги пойдут также на ре-
монт фасадов и озеленение.

В прошлом году на уровне муниципалитетов мы 
опробовали новую схему финансирования программ 
по благоустройству – пропорционально числу жите-
лей. Считаю этот опыт успешным. В текущем году 
этот принцип финансирования сохранится.

Отдельный спрос – за качество работ. Здесь контроль 
должен быть жестким. И не только со стороны органов 
власти. «Единая Россия» не может оставаться сторон-
ним наблюдателем. Это были наши партийные инициа-
тивы, которые людьми будут оцениваться не по словам, 
а по результатам. К приемке работ должны быть при-
влечены все жители территорий, где эти работы прово-
дятся. Естественно, партия, наши партийные делегаты 
должны принимать в этом активное участие.

Последние 10 лет Челябинская область имеет статус 
социально стабильного региона. Этот статус заработан 
трудом и терпением всех южноуральцев. Но в социаль-
ной сфере остается еще немало проблем.

В этом году мы впервые попытались искоренить по-
рочное явление – очереди в поликлиниках. В большин-
стве случаев потребовались не столько финансовые вло-
жения, сколько элементарные организационные меры.

Должны уйти в прошлое и бумажные медицинские 
карточки. В эпоху Интернета это является уже анах-
ронизмом. Для этого реализуется проект «Электрон-
ная регистратура», 20 базовых лечебных учреждений 
области включены в проект «Телемедицина».

Наша область одной из первых среди российских 
регионов приступила к капитальному ремонту и тех-
ническому переоснащению медицинских учрежде-
ний. На эти цели выделяется свыше 15 миллиардов 
рублей. Будут отремонтированы помещения практи-
чески всех медучреждений, часть из них будет рас-
ширена. Для повышения доступности медуслуг бу-

дет создана сеть специализированных межрайонных 
центров, которая полностью закроет всю область.  
В рамках модернизации системы родовспоможения 
будет открыто 7 межрайонных перинатальных цен-
тров и родильных домов, а также 5 детских отделе-
ний ранней диагностики.

Есть интересная идея по созданию новых мест в 
детских садах. Дополнительные площади можно по-
лучить за счет строительства мансардных этажей на 
существующих зданиях. Сейчас этот вопрос прора-
батывается, определяются возможные «пилотные» 
объекты.

В конце мая текущего года в Пскове на заседании 
совета по развитию местного самоуправления премьер 
Владимир Владимирович Путин поставил задачу под-
нять средний заработок воспитателей и учителей до 
среднего по экономике в регионе. На эти цели в регио-
ны будет направлено около 120 миллиардов рублей. 
Это очень нужное решение – за воспитание детей 
нельзя платить как за неквалифицированный труд.

На сегодняшний день Челябинская область занимает 
достаточно высокие позиции среди российских регио-
нов. Имеет высокий кредитный рейтинг. Привлекает 
инвесторов – как российских, так и зарубежных. Есть 
хороший кадровый потенциал, перспективные точки 
роста, безопасность и социальная стабильность.

Эти достижения нужно закрепить политическими 
преимуществами. Через полгода нам предстоят выбо-
ры в Государственную Думу, которые определят стра-
тегию развития страны на ближайшие пять лет.

«Единая Россия» сохраняет свои политические по-
зиции и сейчас готова развернуться целым фронтом. 
Это сделать непросто. Никакая другая партия не на-
ходится под таким огнем критики, как наша. Не все 
это выдерживают, кто-то остается в стороне от поли-
тической борьбы.

Сейчас важно даже не столько объединиться, сколь-
ко настроить себя изнутри. Действовать открыто, 
честно. Выходить к людям. Доказывать правильность 
наших инициатив конкретной, эффективной работой. 
Весь необходимый потенциал для этого есть. Наша 
общая задача – добиться успеха в интересах Челябин-
ской области, ее жителей, и страны в целом.

Мы обязаны сделать Южный Урал лидером по раз-
витию экономики и условиям жизни людей!

И, я уверен, мы это сделаем!
http://www.gubernator74.ru/

самые острые проблемы. Главное доказательство этому –  
поддержка населения, оказавшего доверие партии на вы-
борах в Законодательное Собрание и органы местного 
самоуправление», – заявил руководитель РИК.

Что касается работы самого Регионального от-
деления, то, как уточнил Александр Мотовилов, его 
деятельность в настоящее время совершенствуется и 
становится более эффективной. Так, в соответствии с 
курсом президента России и лидера партии, премьер-
министра РФ Владимира Путина, на омоложение ка-
дров, в Челябинское региональное отделение приходят 
новые перспективные силы. 

«Сегодня мы идем путем модернизации всего обще-
ства, всех сфер жизни. Безусловно, меняться в луч-
шую сторону, идти в ногу со временем должна и пар-
тия «Единая Россия». Это тенденция подразумевает  
активизацию работы для выполнения всех наказов из-
бирателей», – заметил он. 

Александр Мотовилов уверен: стратегия «реальных 
дел» будет реализовываться и впредь, что в конечном 
счете приведет к благополучию и процветанию Челя-
бинской области и всей России. Немаловажный аргу-
мент, подтверждающий его слова, – создание Обще-
российского народного фронта, который уже начал 
действовать на Южном Урале.

«Мы консолидируем все силы общества для устра-
нения болевых точек государства. Только совместны-
ми усилиями нам это удастся, и все предпосылки к 
этому есть», – сказал Александр Мотовилов.

Заместитель секретаря Регионального 
политсовета партии по социальному блоку 
Александр Журавлев рассказал о результатах 
работы регионального политсовета  
за четыре года:

– Мы подходим к нашей партийной конференции 
достаточно обновленными, с тем арсеналом целей и за-
дач, которые ставят время и социально-экономическая 
ситуация в стране и области. В этом году предстоят вы-
боры в Государственную Думу, а в следующем – пре-

«Слышать людей – работать для людей» 

«Этот лозунг останется основным  
для нового состава Регионального 
политсовета», – заявил руководитель 
Регионального исполкома партии 
«Единая Россия», подводя итоги работы 
Регионального политсовета за четыре года.

зидента. Реализация партийных проектов, выполнение 
всех наказов избирателей приобретают особенное зна-
чение. Работа не должна прекращаться ни на минуту. 
Уверен, что последующие четыре года пройдут так же 
напряженно, в рабочем режиме. Будут поставлены но-
вые задачи по всем направлениям сфер жизни.

Учитывая насыщенность и темп нынешнего времени, 
нам предстоят серьезные испытания. Безусловно, увели-
чилось число членов партии, вырос институт сторонни-
ков, окрепло молодежное крыло, утверждены векторы 
политического движения. Все это позволило выстроить 
идеологию, вести диалог с населением. У «Единой Рос-
сии» появилась интересная, а главное, очень эффектив-
ная форма работы – партийные проекты. 

Берется серьезная проблема, обсуждается в обществе, 
предлагаются пути решения, как, например, это было с 
вопросами строительства дорог, модернизации здравоох-
ранения. Думаю, что эта форма будет развиваться и даль-
ше. Произошли положительные изменения и в органах 
управления Регионального отделения партии «Единая 
Россия»: на местах к руководству пришли люди, которые 
по-новому понимают эффективность работы.

Мы все прекрасно знаем, что работаем не ради ор-
денов и медалей, а во имя людей. Могу сказать одно: 

население это понимает и судит по делам. Работаете –  
люди вас уважают и вам доверяют.

Константин Захаров, заместитель секретаря 
Регионального политсовета: 

– Новый состав Регионального политсовета считает, 
что доверие избирателей накладывает большую ответ-
ственность на партию.

Основным показателем его эффективной работы 
является наличие абсолютного большинства едино-
россов во всех законодательных и исполнительных 
органах власти и качественное решение социально-
экономических проблем Челябинской области. Если 
взять статистику по России, то в среднем число членов 
партии во власти около 40%, тогда как на Южном Ура-
ле этот показатель более 50%. Это признак эффектив-
ной работы Регионального отделения. В то же время 
такое доверие избирателей накладывает большую от-
ветственность. Новый состав регионального политсо-
вета обязан высоко нести знамя партии и в будущем.

Впереди нас всех ждут выборы в Госдуму, которые 
покажут уровень доверия населения к «Единой Рос-
сии». Есть уверенность, что обновленный молоды-
ми, свежими и креативными кадрами Региональный 
политсовет укрепит позиции партии в парламенте и 
будет решать максимально оперативно и качественно 
все задачи и проблемы нашего времени.

День России – наш праздник!
Ни одно значимое событие или праздник в Челябинске не проходит без участия Центрального местного отделения 
партии «Единая Россия», секретарем политсовета которого является депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области, ректор Южно-Уральского государственного университета Александр Леонидович Шестаков. 
Особое место занимает День России, который вот уже более 20 лет отмечается 12 июня.
Этот год не стал исключением. Традиционно накануне праздника единороссы Центрального района организовали 
пикет с раздачей лент-триколоров. Прохожие с удовольствием принимали сувениры и поздравления от молодых 
ребят и улыбались им в ответ.

Миссия выполнима

Во-первых, Южно-Уральский государственный 
университет – крупнейший вуз региона, ведущий под-
готовку на 30 факультетах по 240 специальностям и 
направлениям высшего профессионального образо-
вания. Недавним распоряжением Федеральной служ-
бы по надзору в сфере образования и науки ЮУрГУ 
одному из первых была выдана бессрочная лицензия 
на право осуществления образовательной деятель-
ности. Лицензия предоставляет университету право 
вести прием и обучение студентов по всем реализуе-
мым направлениям и специальностям – техническим, 
естественно-научным, гуманитарным, социальным, 
экономическим и другим. Полный перечень направ-
лений и специальностей, по которым вуз будет осу-
ществлять прием в 2011 году, можно посмотреть здесь:   
http://www.abit.susu.ru/exam/nomekl/.

Во-вторых, в прошлом году ЮУрГУ присвоена ка-
тегория национального исследовательского универси-
тета (НИУ). Это значит, что в вузе одинаково эффек-
тивно ведется образовательная и научная деятельность 
на основе принципов интеграции науки и образования. 
Национальный исследовательский университет – ре-
альное воплощение нового подхода к качественной 
модернизации сектора науки и образования и новой 
институциональной формы организации научной и об-
разовательной деятельности, призванной взять на себя 
основную нагрузку в кадровом и научном обеспечении 
запросов высокотехнологичного сектора российской 
экономики. И тот, кто приходит в ЮУрГУ с большим 
желанием учиться, гарантированно получает прекрас-
ное образование и конкурентоспособность на рынке 
труда, в самых привлекательных с точки зрения ка-
рьеры компаниях.

В-третьих, что весьма немаловажно для начинаю-
щих свой самостоятельный жизненный путь молодых 
людей, в ЮУрГУ бережно хранят и развивают тра-
диции нравственного и патриотического воспитания, 
прививают студентам любовь к искусству, культуре и 
спорту, формируя гармонично развитую личность. Для 
этого в университете существуют свыше пятидесяти 
творческих коллективов, культивируются более трид-
цати видов спорта, работает Школа молодого лидера, 
действует штаб студенческих трудовых отрядов, про-
ходят благотворительные акции по поддержке и оказа-
нию помощи ветеранам, детским домам, развивается 
донорское движение.

Есть и еще немало доводов в  пользу того, чтобы 
остановить свой выбор на ЮУрГУ. Но во всей своей 
полноте эти преимущества откроются уже перед сту-
дентами, в распоряжении которых окажутся Суперком-
пьютерный центр, уникальные учебные и научные ла-
боратории, оснащенные самым современным оборудо-
ванием, которое приобретает вуз в своем новом статусе. 
Они – в программах стажировок и практик, в том числе 
за рубежом, в возможностях продолжить образование 
по программам магистратуры и аспирантуры, получить 
европейское приложение к диплому ЮУрГУ и даже два 
диплома – родного вуза и Университета Кларка или От-
крытого университета Великобритании.

Стратегическая миссия НИУ – содействие динамич-
ному развитию научно-технологического комплекса 
страны и обеспечение его необходимыми людскими ре-
сурсами, сбалансированными по численности, направ-
лениям подготовки, по квалификационной и возрастной 
структуре с учетом необходимых темпов их обновле-
ния и прогнозируемых структурных преобразований 
в науке и экономике. Такая задача стоит перед Южно-
Уральским госуниверситетом как государственным об-
разовательным учреждением. Поэтому в ближайших 
планах создание в рамках НИУ высшей инженерной 
школы ЮУрГУ, программа которой предполагает фун-
даментальную подготовку специалистов в области мате-
матики, физики, химии, владеющих информационными 
технологиями, современными методами проектирова-
ния и разработки, иностранными языками.

С этой же целью университет широко и плодотвор-
но сотрудничает с ведущими мировыми и отечествен-
ными компаниями, обеспечивая целевую подготовку 
кадров для фирмы «Эмерсон», ЧТЗ, Государственно-

го ракетного центра имени академика В.П. Макеева, 
«Мечела», ЧТПЗ, «Фортума» и целого ряда других 
машиностроительных, приборостроительных и ме-
таллургических предприятий региона и страны. 

В целом, 87 процентов бюджетных мест в ЮУрГУ 
отдаются сегодня естественно-научным и техническим 
факультетам и 13 процентов – гуманитарным, эконо-
мическим и иным направлениям. Однако гуманитар-
ные и экономические факультеты ЮУрГУ сегодня не 
уступают по уровню лучшим российским факультетам 
вузов данного профиля. Это подтверждают последние, 
мирового уровня археологические открытия историков, 
международное признание научных школ экономистов, 
лингвистов, психологов, юристов, спортивные достиже-
ния на мировых и европейских аренах студентов и аспи-
рантов факультета физической культуры и спорта. Зна-
менитый итальянский архитектор с мировым именем в 
области урбанистики Альберто Франчини открывает в 
ЮУрГУ свой архитектурный центр. Именно ЮУрГУ 
министерство образования и науки России поручило 
подготовку 25 бакалавров и 25 магистров, которые по 
окончании обучения должны стать едва ли не первы-
ми в стране экономистами, специализирующимися в 
области сотрудничества России с другими странами в 
рамках Всемирной торговой организации.

Еще одна новость из ЮУрГУ наверняка заинтересу-
ет амбициозных и целеустремленных абитуриентов, не 
чуждых романтики. На базе аэрокосмического факуль-
тета, совместно с «Челавиа» и учебно-тренировочным 
центром Уральских авиалиний университет плани-
рует начать подготовку пилотов-любителей, а также 
инженерно-технического персонала для авиации.

И наконец, последнее, что обрадует всех без исклю-
чения: университетом получены контрольные цифры 
приема (бюджетные места) на программы высшего 
профессионального образования, утвержденные при-
казом Министерства образования и науки Российской 
федерации от 27 мая 2011 года № 337. В соответствии 
с ним по сравнению с 2010 годом общее число бюд-
жетных мест в ЮУрГУ увеличилось – их стало на  
239 больше. Прием на магистерские программы уве-
личен в два раза! Не уменьшилось число мест по гума-
нитарным и экономическим направлениям подготовки 
бакалавров и специалистов. На специалитет будет при-
нято 179 человек по 10 специальностям. 

Как говорится на сайте приемной комиссии Южно-
Уральского госуниверситета: «Поздравляем наших 
абитуриентов! Рады за вас (вам легче пройти конкурс-
ный отбор на бюджетные места) и за нас, националь-
ный исследовательский университет ЮУрГУ!». 

Что ж, большому кораблю – большое плавание!
Алексей АНДРЕЕВ

На сайте Южно-Уральского государственного университета специальные электронные часы 
ведут обратный отсчет времени, отмеряя последние дни, часы, минуты и даже секунды  
до старта приемной кампании – 2011. В этом году во всех вузах она традиционно начнется  
20 июня, но значительная часть абитуриентов уже сделала свой выбор: они будут поступать 
в ЮУрГУ. И такое решение вполне объяснимо. 

«Область капитального ремонта»

Изображение Южно-Уральского государственного университета гармонично вписалось в партийную атри-
бутику и украсило огромный баннер, размещенный в большом зале Законодательного Собрания области.

ЮУрГУ давно стал олицетворением инноваций, модернизации, обновления не только в научно-образовательной 
деятельности, но и в социально-экономической жизни всего региона. Его ректор Александр Леонидович Ше-
стаков возглавляет Центральное местное отделение, которое активно участвует в партийной жизни, реализации 
социально значимых проектов. А.Л. Шестаков и его заместитель по партийной работе, депутат Челябинской 
городской Думы Андрей Владимирович Шмидт входят в состав Регионального политсовета.

В ходе конференции избран новый состав Регионального политсовета и его президиума, заслушаны отчеты 
Регионального политического совета и контрольно-ревизионной комиссии, состоялось обсуждение докладов 
членов президиума. На пост секретаря Регионального политсовета переизбран Владимир Викторович Мякуш, 
назначены его заместители.

Подробности на региональном сайте «ЕР» www.chelyabinsk.er.ru.
Оксана ХУДЯКОВА

Итоги подведены. Намечены планы

gubernator74.ru



15 июня  2011 ãода

Виновники торжества

6

Многодетным 
лекарства 
дешевле
На партийную инициативу 
откликнулось руководство 
аптечной сети.

В рамках реализации партийно-
го проекта «Народный контроль» 
секретарь Регионального полит-
совета партии «Единая Россия», 
председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области 
Владимир Мякуш обратился к ру-
ководителям аптек с просьбой рас-
смотреть возможность снижения 
цен на некоторые лекарственные 
препараты, отдельно обозначив 
категорию «многодетные семьи». 
На эту партийную инициативу от-
кликнулось руководство аптечной 
сети «Алвик».

С 1 июня неполным семьям с 
ребенком-инвалидом и многодет-
ным семьям аптечной сетью по 
карте постоянного клиента предо-
ставляется скидка 10 % плюс бонус 
3 % на весь ассортимент в любой 
аптеке сети «Алвик».

Там же за 15 рублей можно ку-
пить карту постоянного клиента; 
для получения скидки ее необходи-
мо зарегистрировать в социальном 
центре «Добрые руки» (проспект 
Победы, дом 323, телефон (351) 
729-90-55), предоставив следующие 
документы: по категории «много-
детная семья» – паспорт с записями 
о детях либо свидетельства о рож-
дении детей; по категории «непол-
ная семья с ребенком-инвалидом» –  
паспорт с записью о рождении ре-
бенка и отметкой о расторжении 
брака, справку об установлении 
инвалидности ребенка.

http://chelyabinsk.er.ru

Свой профессиональный празд-
ник медработники отмечают в тре-
тье воскресенье июня. 

Традиция чествовать людей в 
белых халатах зародилась еще в 
СССР и существует по сей день. 
Врачи, медицинские сестры, са-
нитары и фельдшеры принимают 
поздравления с профессиональным 
праздником. 

Депутатский 
рейд 
Врачи Челябинского 
детского травмпункта 
попросили партию 
«Единая Россия» оказать 
содействие в покупке нового 
рентгеновского аппарата.

Заведующий единственным в 
Челябинске детским ортопедо-
травматологическим отделением 
Татьяна Селиванова передала ру-
ководителю регионального ис-
полкома партии «Единая Россия» 
Александру Мотовилову обра-
щение персонала и посетителей.  
В документе они просят партию 
оказать содействие в покупке но-
вого рентгеновского аппарата.

«В начале апреля, посетив травм-
пункт, мы обратили внимание на 
устаревшее оборудование для рент-
гена. Безусловно, это очень важный 
и наболевший вопрос. Старый ап-
парат очень медленно работает, что 
приводит к очередям», – рассказал 
Александр Мотовилов.

По словам заведующего детским 
ортопедо-травматологическим от-
делением Татьяны Селивановой, 
более современное оборудование 
позволило бы ускорить обработку 
снимков и таким образом сокра-
тить время нахождения ребенка в 
поликлинике.

С заведующим соглашаются и 
родители маленьких пациентов. 
Как отмечают посетители, новый 
аппарат поможет более точно ста-
вить диагноз.

Обращение передано губерна-
тору Михаилу Юревичу. Получить 
новый рентгеновский аппарат ме-
дики смогут уже к 1 сентября.

Сегодня на территории Цен-
трального района работают девять 
учреждений здравоохранения:  
ГКБ № 1, ГКБ № 2, городская поли-
клиника № 1, детские поликлиники 
№№ 1 и 14, детский санаторий № 1, 
городской врачебно-физкультурный 
диспансер, городской центр мед-
профилактики, городская стомато-
логическая поликлиника № 2.

Надо отметить, что в последние 
годы сфере здравоохранения го-
рода уделяется особое внимание. 
При активной поддержке партии 
«Единая Россия» в рамках проекта 
«Качество жизни: здоровье» посту-
пает современное оборудование, 
направляются средства на улуч-
шение материально-технической 
базы учреждений, их ремонт и ин-
форматизацию.

Отдельным направлением дея-
тельности челябинских властей 
стала борьба с очередями. Большая 
работа проведена по организации 
деятельности регистратур в поли-
клиниках. Появились дополнитель-
ные специалисты, компьютеры, ве-
дется запись на прием по Интерне-
ту, установлены дополнительные и 
многоканальные телефоны, в ряде 

поликлиник внедрено электрон-
ное расписание работы учрежде-
ния и электронный график работы 
специалистов, совершенствуется 
талонная система, некоторыми по-
ликлиниками созданы сайты, где 
размещена информация о графике 
работы специалистов, наличии та-
лонов.

В текущем году планируется 
продолжить строительство глав-
ного корпуса детской многопро-
фильной больницы № 1 и начать 
строительство родильного дома 
в ГКБ № 8 в Тракторозаводском 
районе, приступить к возведению 

19 июня – День медицинского работника.

поликлиники по улице Хохрякова, 
завершить строительство поликли-
ники МУЗ ДГБ № 8 в Металлурги-
ческом районе.

Кроме того, запланированы 
реконструкция и капитальный 
ремонт здания под размещение 
консультативно-диагностического 
центра в составе МУЗ ДГП № 9 по 
улице Куйбышева, МУЗ ГКП № 5  
по Комсомольскому проспекту, 
МУЗ ДГП № 14 для размещения 
стоматологического отделения по 
улице Клары Цеткин. Также ре-
монтные работы пройдут в 48 ме-
дицинских учреждениях города.

НагРаДили мЕДикоВ
Пропаганда здорового образа 

жизни, внимание к проблемам 
здравоохранения, участие в про-
филактических мероприятиях и 
благотворительных акциях, по-
ощрение лучших представителей 
челябинской медицины всегда 
были и остаются приоритетными 
направлениями в работе Централь-
ного местного отделения партии 
«Единая Россия» и его руководи-
теля, секретаря политсовета, депу-
тата Законодательного Собрания 
Челябинской области Александра 
Леонидовича Шестакова.

Вместе с администрацией Цен-
трального района в парке культуры 
и отдыха имени Ю.А. Гагарина при 
участии единороссов 9 июня был 
проведен День здоровья. 

Праздник, приуроченный к 
Дню защиты детей, собрал боль-
шое количество челябинцев всех 
возрастов. Маленькие горожане 
с удовольствием участвовали в 
конкурсах, розыгрышах, а пред-
ставители старшего поколения с 
интересом изучали стенды меди-
цинских учреждений Централь-
ного района, общались с врачами, 

Виновники торжества

получали необходимые советы и 
консультации.

Поздравить медиков, которые на 
днях отметят свой профессиональ-
ный праздник, пришли заместитель 
главы администрации Центрально-
го района Галина Андреевна Гав-
рилова и руководитель исполкома 
Центрального МО Юрий Федоро-
вич Мешков. Лучшим сотрудникам 
медучреждений были вручены 
благодарственные письма от гла-

Здоровая нация – сильная страна

вы Центрального района Равиля 
Хамитовича Гибадулина, цветы 
и подарки от спонсоров. От Цен-
трального МО виновникам торже-
ства достались очаровательные бе-
лые медвежата – символы партии 
«Единая Россия». 

ПРазДНик тёПлых сЕРДЕц
10 июня в администрации Цен-

трального района царила празднич-
ная атмосфера: здесь чествовали 
социальных работников по случаю 
профессионального праздника. Зал 
был украшен символикой партии 
«Единая Россия», гостям раздавали 
ленточки-триколоры.

Управление социальной защиты 
Центрального района возглавляет 
Марина Владиславовна Артемьева, 
недавно ставшая лауреатом премии 
Законодательного Собрания Челя-
бинской области. Это высокое зва-
ние – результат труда всего коллек-
тива социальных работников.

В начале торжества с привет-
ственным словом к собравшимся 
обратилась заместитель главы ад-
министрации Центрального района 
Галина Андреевна Гаврилова. С по-
здравлениями и теплыми словами 
выступил депутат Государственной 
Думы Александр Павлович Бере-
стов. Руководитель исполкома 
Центрального МО партии «Единая 

Россия» Юрий Федорович Мешков 
поздравил соцработников от имени 
депутатов-единороссов Александра 
Леонидовича Шестакова (депута-
та ЗСО) и Андрея Владимировича 
Шмидта (депутата Гордумы). По 
традиции лучшие сотрудники соц-
защиты получили подарки от депу-
татов. Надо сказать, Центральное 
местное отделение партии «Единая 
Россия» активно сотрудничает с 
органами соцзащиты и участвует 
в решении проблем социально не-
защищенных категорий граждан. 

С праздником тёплых сердец 
социальных работников поздрави-
ли также заместитель начальника 
управления социального развития 
Сергей Викторович Лыков и помощ-
ник депутата Челябинской городской 
думы А.А. Мотовилова Владимир 
Лысиков. Ученики гимназии № 10 
порадовали гостей танцевальными 
и музыкальными номерами.

В этот же день в администрации 
Тракторозаводского района про-
шло торжественное мероприятие, 
на котором начальник Управления 
социальной защиты населения 
Ирина Михайловна Гирь подвела 
итоги десятилетней работы.

От депутата А.Л. Шестакова  
17 социальным работникам были 
вручены букеты цветов и подарки.

Юлия смалЬ

Качество жизни: здоровьеКачество жизни: здоровье
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Постановлением Губернатора Челя-
бинской области от 12.04.2011 г. № 137 
внесены изменения в Положение о поряд-
ке присвоения звания «Ветеран труда» и 
выдачи удостоверения «Ветеран труда» в 
Челябинской области, утвержденное по-
становлением губернатора Челябинской 
области от 20.04.2006 г. № 111 (далее – 
Положение).

Согласно изменениям, из Положения 
исключены требования о необходимости 
для присвоения звания «Ветеран тру-
да» установления (назначения) пенсии 
в соответствии с Федеральным законом  
«О трудовых пенсиях в Российской Феде-
рации» либо другими законами о пенсиях 
или достижения возраста, дающего право 
на трудовую пенсию по старости.

В настоящее время звание «Ветеран 
труда» присваивается гражданам Россий-
ской Федерации, постоянно проживаю-
щим на территории Челябинской области, 
независимо от установления пенсионного 
обеспечения и достижения пенсионного 
возраста:

1) награжденным орденами или меда-
лями, либо удостоенным почетных званий 
СССР или Российской Федерации, либо 
награжденным ведомственными знака-
ми отличия в труде и имеющим трудовой 
стаж, необходимый для назначения пенсии 

по старости или за выслугу лет (не менее  
25 лет для мужчин и 20 лет для женщин, 
либо страхового стажа иной продолжитель-
ности, дающего право на досрочное назна-
чение трудовой пенсии по старости);

2) начавшим трудовую деятельность в 
несовершеннолетнем возрасте в период 
Великой Отечественной войны и имею-
щим трудовой стаж не менее 40 лет для 
мужчин и 35 лет для женщин.

Справки о наличии страхового стажа, 
исчисленного в соответствии с Федераль-
ным законом от 17.12.2001 г. № 173-ФЗ 
«О трудовых пенсиях в Российской Фе-
дерации», выдаются уполномоченными 
органами. К уполномоченным органам 
относятся кадровые службы органов (ор-
ганизаций, предприятий и учреждений) 
и органы, осуществляющие пенсионное 
обеспечение граждан.

Обращаем внимание на то, что меры 
социальной поддержки ветеранам труда 
предоставляются только после установле-
ния (назначения) пенсии в соответствии с 
Федеральным законом «О трудовых пен-
сиях в Российской Федерации», а ветера-
нам труда, получающим пенсии по иным 
основаниям, либо получающим пожизнен-
ное содержание за работу (службу), – по-
сле достижения ими возраста, дающего 
право на трудовую пенсию по старости в 

соответствии со статьей 7 Федерального 
закона «О трудовых пенсиях в Российской 
Федерации».

Законом Челябинской области от 
28.04.2011 г. № 114-ЗО (опубликован 
в газете «Южноуральская панорама» 
11.05.2011 г., № 115, далее – Закон) вне-
сены изменения в Закон Челябинской об-
ласти от 29.11.2007 г. № 220-ЗО «О звании 
«Ветеран труда Челябинской области».

Согласно этим изменениям, основани-
ем для присвоения звания «Ветеран труда 
Челябинской области» наряду со справкой 
о страховом стаже (не менее 35 лет для 
женщин и 40 лет для мужчин), выданной 
органами, осуществляющими пенсион-
ное обеспечение, являются сведения, 
полученные Управлением социальной 
защиты населения от указанных органов 
в электронном виде, а также выписка из 
индивидуального лицевого счета застра-
хованного лица о дополнительных стра-
ховых периодах (запрашивается в случае 
недостатка стажа, исчисленного Пенсион-
ным Фондом, и продолжения работы по-
сле назначения пенсии).

Закон вступил в силу по истечении 
десяти дней со дня его официального 
опубликования, поэтому с 21 мая инди-
видуальные сведения о начисленных, 
уплаченных страховых взносах и стра-
ховом стаже застрахованного лица, вы-
данные работодателями (предприятиями, 
организациями, индивидуальными пред-
принимателями) для присвоения звания 
«Ветеран труда Челябинской области», 
не принимаются.

Одновременно Законом установлено, 
что гражданам, которым звание «Ветеран 
труда Челябинской области» присвоено с 
учетом дополнительных периодов трудо-
вой или иной деятельности, возникших 
после даты установления (назначения) 
пенсии в соответствии с Федеральным 
законом «О трудовых пенсиях в Рос-
сийской Федерации», меры социальной 
поддержки предоставляются с первого 
числа месяца, следующего за месяцем, в 
котором их страховой стаж достиг необ-
ходимой продолжительности, но не более 
чем за шесть месяцев до дня подачи заяв-
ления о предоставлении мер социальной 
поддержки с приложением необходимых 
документов.

Консультации по вопросам присвоения 
званий и прием документов осуществля-
ются в управлении социальной защиты 
населения администрации Центрального 
района Челябинска, расположенном по 
адресу: ул. Советская, 36, каб. 3–5 в поне-
дельник, вторник и среду с 9 до 16 часов.

М.А. ЯШКО,
и.о. начальника управления  

социальной защиты населения  
администрации  

Центрального района

новая, стоящая на вооружении в настоя-
щее время.

Парад принимал начальник ЧВВАИШа 
полковник О.В. Логунов. Губернатор Че-
лябинской области М.В. Юревич поздра-
вил всех с праздником Победы.

В резиденции губернатора был органи-
зован прием участников войны, блокад-
ников, тружеников тыла – всего присут-
ствовало более 200 человек. Такой прием 
проведен впервые, участники остались 
очень довольны.

Жители и ветераны  
микрорайона Шершни:

– В поселке Шершни праздничное ме-
роприятие, посвященное Дню Великой 
Победы, состоялось в Сквере Славы. 
К памятнику Героям России и плитам с 
именами воинов, призванных из поселка 
Шершни и погибших на фронтах, возло-
жены цветы. Для ветеранов подготовлен 
праздничный концерт, в котором высту-
пили учащиеся МОУ СОШ № 148. 

Очень приятно было услышать сло-
ва благодарности и поздравления от 
помощника депутата Государственной 
Думы Александра Павловича Берестова –  
Александра Владимировича Ланчева, по-
мощника депутата Законодательного Со-
брания Челябинской области Александра 
Леонидовича Шестакова – Натальи Алек-
сандровны Куницыной, помощника депу-
тата Челябинской городской Думы Андрея 
Владимировича Шмидта – Светланы Вла-
димировны Казанцевой.

Участник Великой Отечественной вой-
ны Галлий Шаймухамедтович Шаймарда-
нов поблагодарил от имени всех ветеранов 
за заботу и внимание, оказываемые им в 
поселке Шершни.

По окончании торжества к работе при-
ступила полевая кухня и всех присут-
ствующих угостили армейской кашей и 
горячим чаем.

Жители и ветераны  
поселка Сосновка:

– Большие праздничные мероприятия 
ко Дню Победы проведены в поселке Со-
сновка, где мы, ветераны, были окружены 
вниманием, теплом и заботой, за что очень 

благодарны администрации Центрально-
го района, его главе Равилю Хамитовичу 
Гибадулину, руководству МУП «Произ-
водственное объединение водоснабже-
ния и водоотведения» во главе с Павлом 
Александровичем Балахоновым, депутату 
городской Думы Александру Евгеньевичу 
Вышегородцеву, депутату Законодательно-
го Собрания Челябинской области Алек-
сандру Леонидовичу Шестакову, депутату 
Государственной Думы Александру Пав-
ловичу Берестову.

Очень приятно было нам, ветеранам Ве-
ликой Отечественной войны и труженикам 
тыла, воинам-интернационалистам, услы-
шать слова благодарности и поздравления 
на праздничном приеме 5 мая, устроенном 
в Доме культуры в честь 66-летия со Дня 
Победы в Великой Отечественной войне. 
Ветеранов на праздник доставили и раз-
везли по домам специально выделенным 
транспортом.

9 Мая в 10 часов в поселке Сосновка 
традиционно состоялась торжественная 
церемония возложения цветов и венков 
к обелиску Памяти воинов, погибших в 
годы Великой Отечественной войны. На-
рядную колонну односельчан у мемориала 
встречали музыкой, звучали популярные 
мелодии военных лет.

Церемонию открыла начальник отдела 
по работе с поселком Сосновка админи-
страции Центрального района Валентина 
Васильевна Подшивалова. Ветеранов вой-
ны и тружеников тыла поздравили пол-
ковник Александр Витальевич Ударцев и 
начальник штаба станицы Сосновка есаул 
Александр Юрьевич Метликин.

Со слезами на глазах вспоминала о 
своем отце дочь погибшего героя – Нина 
Григорьевна Храмцовская.

Поздравление ветеранам подготовили 
ученики филиала школы № 147. В их ис-
полнении прозвучала литературная ком-
позиция, ребята поименно перечислили 
сосновчан, не вернувшихся с войны. 
Минутой молчания присутствующие по-
чтили память погибших. Затем дети вы-
пустили в небо белоснежных голубей.  
В честь Дня Победы все присутствующие 
выпустили в небо множество разноцвет-
ных шаров.

К сведению ветеранов
Управление социальной защиты населения администрации 
Центрального района Челябинска информирует о внесении изменений 
в законодательство Челябинской области о порядке и условиях 
присвоения званий «Ветеран труда» и «Ветеран труда Челябинской 
области».

Есть в истории нашей страны события и даты, которые никогда  
не потеряют своей актуальности. Одно из таких событий – победа 
советского народа в Великой Отечественной войне. Пока живы 
участники и свидетели той поры, мы будем писать о них на страницах 
нашей газеты, публиковать их воспоминания и отзывы о мероприятиях, 
приуроченных к памятным датам 1941–1945 годов.

В.Н. Бублейник,  
председатель Совета ветеранов  
Центрального района:

– Накануне 9 Мая состоялся прием гла-
вой администрации Центрального района 
города Челябинска Равилем Хамитовичем 
Гибадулиным участников Великой Отече-
ственной войны, тружеников тыла, мало-
летних узников фашистских концлагерей, 
жителей блокадного Ленинграда, актива 
Совета ветеранов района, вдов погибших 
на фронтах. Равиль Хамитович обратился 
к собравшимся со словами благодарности 
за их подвиг, поздравил ветеранов с Днем 
Великой Победы, пожелал здоровья и дол-
гих лет жизни. С поздравлениями высту-
пили участники войны, труженики тыла. 

Большое спасибо главе администрации 
района, заместителю главы Галине Андре-

евне Гавриловой – внимание к ветеранам 
ощущается постоянно в течение года, а не 
только в праздничные дни.

Л.И. Мельников,  
председатель комитета ветеранов 
войны и военной службы:

– 9 Мая на площади Революции состо-
ялся парад, посвященный 66-й годовщине 
Победы советского народа над фашизмом, 
на котором присутствовали 45 участников 
Великой Отечественной войны, тружени-
ков тыла, ветеранов труда, проживающих 
в Центральном районе.

В параде участвовали курсанты  
ЧВВАИШа и военной кафедры ЮУрГУ, 
пограничники, ветераны военной служ-
бы. По площади прошла военная техника 
времен Великой Отечественной войны и 

Нестираемые датыНестираемые даты
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График приёма граждан  
в Депутатском центре Центрального 

местного отделения  
партии «Единая Россия» на июль 2011 года

Дата Время ФИО депутата  Должность
  или должностного 
  лица

05.07 14:00 – 16:00 Буртовой Руководитель
  Максим юридической 
  Юрьевич консультации, 
   член политсовета

14.07 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

01.07 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы 
  Андрей 
  Владимирович

11.07 16:00 – 18:00 Белоусов Депутат ЗСО
  Вадим 
  Владимирович

21.07 15:00 – 18:00 Вышегородцев Депутат Гордумы
  Александр 
  Евгеньевич

19.07 14:00 – 17:00 Шестаков Депутат ЗСО
  Александр 
  Леонидович

08.07 16:00 – 18:00 Шмидт Депутат Гордумы 
  Андрей 
  Владимирович

25.07 16:00 – 18:00 Мотовилов Депутат Гордумы
  Александр  Руководитель исполкома
  Александрович партии 
   «Единая Россия»

28.07 10:00 – 11:00 Гаврилова Заместитель главы
  Галина  администрации
  Андреевна Центрального района

8-800-444-00-15

ЦЕНТР 
ОПЕРАТИВНОГО  
РЕАГИРОВАНИЯ

Звоните, поможем!

Челябинское региональное отделение ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

ДЕнь сЕмьи
В администрации Центрального района 

Челябинска состоялся прием, посвященный 
Международному дню семьи, на который 
были приглашены семьи, проживающие на 
территории Центрального района. Про каж-
дую из них можно писать книги и снимать 
кинофильмы. Это молодые семьи, трудовые 
династии – учителей, врачей и работников 
радиозавода «Полет», многодетные, творче-
ские, спортивные…

Участники Великой Отечественной войны 
Пелагея Георгиевна и Николай Иванович По-
лоумовы (на снимке) в этом году отметили 
60-летие совместной жизни.

Общий трудовой стаж династии Пьянковых 
на радиозаводе «Полет» составляет 285 лет. На 
мероприятии присутствовали дочь, сын, жена 
сына и внучка главы династии Семена Семено-
вича Пьянкова, первого директора «Полета».  
У Елены Максимовны и Дмитрия Ивановича 
Ваниных растут шестеро детей. Юлия Ана-
тольевна и Евгений Васильевич Савченко, 
имея собственных детей, взяли в семью при-
емного ребенка. Атаевы – творческая семья: 
Юлия Анатольевна занимается индийскими 
эстрадными танцами, а Живбард Святоярович 

пишет песни и аккомпанирует себе на гитаре. 
На мероприятии он исполнил песню о семье, 
а Юлия удивила всех присутствующих индий-
ским танцем. 

Заслуженный артист России Вячеслав 
Усольцев порадовал замечательным испол-
нением популярных песен, и гости праздни-
ка с удовольствием подпевали. 

Участники мероприятия очень тепло 
благодарили организаторов. Прием прошел 

в теплой дружеской обстановке за щедро 
накрытым столом, с самоваром. Все семьи 
получили подарки от главы администрации 
района.

«суДаРушка»  
пРинаРяДилась

В череде бесконечных дел, неурядиц, за-
бот и проблем, которых у Татьяны Кузне-
цовой, председателя общества инвалидов 
Центрального района Челябинска, всегда в 
избытке, иногда случаются радостные мо-
менты. И это так приятно!

Благодаря внимательному отношению к 
проблемам инвалидов, неравнодушной по-
зиции и содействию заместителя главы ад-
министрации Центрального района Галины 
Андрееевны Гавриловой у ведущих солистов 
ансамбля народной песни «Сударушка» в 
скором времени появятся великолепные 
костюмы – настоящие авторские работы от 
лучших челябинских дизайнеров.

О таком подарке самодеятельные артисты 
даже не мечтали! Ведь на протяжении по-
следних двадцати лет они довольствовались 
костюмами, которые инвалидам в незапамят-

ные времена отдал театр Челябинского трак-
торного завода. 

Летом этого года обществу инвалидов 
Центрального района исполнится 20 лет. 
Свой юбилей коллектив ансамбля встретит 
в шикарных сарафанах и платьях. Ткань вы-
делил салон «Леди Прима», а шить их будут 
в Модном доме «Я», «Челябшвейтрикотаж-
сбыте», ателье «Фортуна».

Руководитель общества инвалидов и, ко-
нечно, солисты ансамбля «Сударушка» бла-
годарны районным властям за такой замеча-
тельный подарок и готовы радовать зрителей 
не только прекрасным исполнением русских 
народных песен, но и красивыми нарядами.

– Галина Андреевна умеет видеть красо-
ту, обладает прекрасным вкусом, знает толк 
в моде. Вместе с ней мы выбирали ткань, 
продумывали фасоны, советовались с ди-
зайнерами, – говорит Татьяна Алексеевна 
Кузнецова. – Она много лет проработала в 
управлении социального развития админи-
страции Челябинска, не понаслышке знает 
проблемы социально незащищенных катего-
рий граждан, умеет их решать. Очень рада, 
что наше сотрудничество продолжается, и 
как председатель общества инвалидов я на-
строена на конструктивный диалог.

По горизонтали: Флора. Пума. ЦРУ. Лангет. Бег. Ложе. Павиан. Мозг. Кляр. Осина. Осётр. Лапти. Сенатор. 
Аргон. Олух. Отель. Труп. Евр. Агдаш. Удар. Ехор. Шкала. Детонатор. Окоп. Враг. Кинетика. Краб. Историк. 
Пинта. Сова. Аксакал.

По вертикали: Спальня. Омоним. Фарт. Рубеж. Ценз. Боли. Гена. Паста. Тик. Алжир. Овёс. Горн. Рокот. 
НЛО. Терьер. Леопард. Тахта. Антрекот. Рэп. Гол. Неуд. Уголок. Детва. Шина. Унт. Анри. Хаки. Рапа. Орбита. 
Агат. Окорок. Накал. Сак. Оса. Ива.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД:
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